

S

RIMONT



A l'heure de la détente au milieu du machinisme à traction animale, fabriqué dans les ateliers de Combelongue à Rimont. Photo DDM.

PROMMATA en assemblée

L'assemblée générale de PROMMATA (Promotion du matériel moderne à traction animale) s'est tenue le 13 mai dernier, à l'ancienne gare de Rimont. Plus de 500 adhérents ont été invités à participer à cette rencontre qui se déroulait sur deux jours cette année: accueil le samedi soir pour ceux venus de loin ou désirant passer un moment de convivialité et assemblée le lendemain matin. Une cinquantaine

de personnes, adhérents et sympathisants se sont retrouvés dans les locaux de l'association pour se rencontrer, visionner le DVD tout juste finalisé, participer aux débats liés à l'avenir de l'association, élire le nouveau conseil d'administration. Après une «auberge espagnole» bien méritée, quelques grillades et des discussions passionnées, les participants ont quitté Rimont en fin d'après-midi.